

	<p style="text-align: center;">ACTA 6 de octubre de 2010</p>	
	<p style="text-align: center;">Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida</p>	

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO UNIVERSITARIO DE MÉRIDA CELEBRADA EL 6 DE OCTUBRE DE 2010.

Asistentes

Miguel Macías Macías (Director del Centro)
 Juan Enrique Agudo Garzón
 Carlos Albarrán Liso
 Antonio Castillo Martínez
 José Antonio Gutiérrez Gallego
 M^a Esperanza de la Peña Tejeiro

Justifican su no asistencia:

M^a Mercedes Rico García (Responsable de Calidad del Centro)
 Gema Fernández Villalobos (Alumna)
 M^a Carmen Da Silva Amador (Alumna)
 Manuel Alegre Corchero (Administrador del Centro)
 Ernesto Vázquez Medina (PAS)
 Miguel Cerrato Martín (Becario)

Orden del día

1. Informe.
2. Agenda del estudiante.
3. Tutorías ECTS.
4. Plan de Acción Tutorial.

En Mérida, a 6 de octubre de 2010, siendo las 9:45 horas y con el orden del día anteriormente expuesto, se celebra la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida, acordándose lo siguiente:

1. Informe.

El Director informa que la Responsable de Calidad se encuentra fuera del Centro.

Se da la bienvenida a Carlos Albarrán Liso como Coordinador del Grado en Diseño.

Se informa que la Comisión del Plan de Acción Tutorial la componen los miembros de la Comisión de Calidad junto con la Subdirectora de Estudiantes.

Antonio Castillo Martínez pregunta sobre cuándo se harán efectivas las convalidaciones de los Grados.

Se informa que no se sabe exactamente cuándo se harán, pero algún alumno ha recibido una carta desde Vicerrectorado.

	ACTA 6 de octubre de 2010	
	Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida	

En Secretaría están informados y no tienen que pagar las tasas a la espera de las convalidaciones.

José Antonio Gutiérrez Gallego indica que para aquellos alumnos que necesiten la beca y no piden la convalidación para poder solicitarla se está haciendo la convalidación por el propio profesor.

2. Agenda del estudiante.

Antonio Castillo Martínez indica que hay problemas a la hora de recibir las agendas por parte de los profesores y por tanto no se han podido cerrar este tema.

De las enviadas existen errores de nomenclatura en las mismas, habían colocado horas de teoría en horas de laboratorio, días de fiesta o problemas de formato. Falta en segundo acoplar las tutorías ECTS, pero incluso con la hora de más es posible que no entre en el horario. También existen problemas de aplicación.

M^a Pilar Rubio Montero quiere enfrentar a dos grupos y algunos están también juntando grupos.

Se pide que lo hagamos todos de la misma manera.

Se debate sobre el conocimiento de la aplicación de la tutoría ECTS y los problemas que puede haber con los grupos ECTS y cómo aplicarlo y vigilarlo.

La Comisión de Informática ha utilizado google calendar para compartir calendarios.

Con respecto a los grupos de prácticas, se han establecido tres grupos, pero es necesario establecer una normativa.

José Antonio Gutiérrez Gallego también ha tenido problemas con la agenda del estudiante, las solicitó antes del 15 de julio. No coincidían con la ficha 12c, el Departamento de Matemáticas no la mandó hasta septiembre y finalmente pone grupos en horas de teoría.

Hay problemas en las Comisiones porque los representantes no representan a sus áreas.

Francisco Arranz Muñoz del Área de Matemática Aplicada y Luis Manuel González Méndez de Física Aplicada no han respondido correctamente, se creará un escrito para informar a los departamentos.

Miguel Macías Macías lo hará como Presidente de la Comisión. También indica que hubo problemas con las tutorías ECTS el año pasado a la hora de fijar las horas porque no se respaldó su decisión de concentrarlas en una tarde.

José Antonio Gutiérrez Gallego ha hecho una base de datos para comprobar las horas impartidas. Pide unificar criterios a la hora crear las agendas.

Carlos Albarrán Liso ha pedido hace una semana la agenda porque acaba de incorporarse. Pide información del proceso. Le están llegando ahora mismo, no les ha enviado las tutorías ECTS en las mismas. Habrá una reunión sobre el 15 de octubre cuando se cierre la matrícula.

	<p style="text-align: center;">ACTA 6 de octubre de 2010</p>	
	<p style="text-align: center;">Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida</p>	

Tiene problemas para contactar con ciertos profesores. Faltan incluso algunos temarios. Hay menos alumnos de nuevo ingreso, puede ser debido por la apertura de Grados en la Escuela de Arte.

Se debate sobre los horarios ECTS y se acuerda que el número de alumnos que estaba fijado en 5 se pase a 7.

Miguel Macías Macías le proporciona información sobre sus funciones y sobre la rebaja de 4 créditos.

En la Comisión de Diseño están preocupados por las Prácticas en Empresa en Diseño Industrial. El Director indica que hay una normativa y que se está trabajando en eso.

M^a Esperanza de la Peña Tejeiro las pidió sobre mediados de julio, pero las dejó hasta primeros de septiembre. Tuvo problemas, los mismos que se han expuesto, número de horas de grupo grande no coincidían en total y con el horario. Destaca la falta la agenda de Álvaro Díaz Parra que imparte anatomía, le dijo que se la iba a enviar en septiembre y posteriormente que la hiciera la coordinadora. Se le enviará una carta para informarlo. También pide unificar formato.

También existen problemas en las tutorías ECTS, el año pasado no se hizo en primero, solo se hicieron en tres asignaturas.

3. Tutorías ECTS.

Se ha modificado la hoja de firmas para comprobar que se cumplan las tutorías ECTS.

El Director indica que los Coordinadores deberían acordar un calendario con los profesores implicados.

Antonio Castillo Martínez indica que hay profesores que informan que las tutorías ECTS se celebran la primera semana sin haber hecho grupos ni terminar la matrícula.

Se debate sobre cómo organizar las tutorías ECTS. Se hacen grupos con ECTS con el total de alumnos, para todas iguales, y luego hacer un cuadro para venir dos tardes.

Antonio Castillo Martínez recomienda hacer tres grupos y dos cada semana.

4. Plan de Acción Tutorial.

Los Grados de Telemática e Informática apuntarán a todos los alumnos de la Titulación.

M^a Esperanza de la Peña Tejeiro necesita nombre y número de alumnos.

Se planteará en las comisiones de Topografía y Diseño.

La Coordinadora de Enfermería informa de su intención de hacerlo.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 11:30 horas.

 <p>UNIVERSIDAD DE EXTREMADURA</p>	<p>ACTA 6 de octubre de 2010</p>	 <p>Centro Universitario de Mérida</p>
	<p>Comisión de Calidad del Centro Universitario de Mérida</p>	

La Responsable de Calidad del Centro



Fdo. M^a Mercedes Rico García

ACTA APROBADA EL 3 DE DICIEMBRE DE 2010